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組合だより

　5月22日（木）14時30分より組合研修センター 3階の集会室において、第64期通常総会が開催され
ました。鈴木理事長の挨拶に続き、林事務局長より総会出席者数が総会有効定数に達したとの報告が
され、議長選出により鈴木理事長が議長に就いた後、議案の審議に入りました。議案については順次
上程された第1号議案から第6号議案まですべて承認可決されました。また通常総会終了後に春の叙
勲にて旭日単光章を受章した徳田さんの栄誉を称え記念品を贈呈いたしました。徳田さんのコメント
を5ページに記載しておりますので是非お読みください。
　同日18時より会場を都ホテル岐阜長良川に移しまして、懇親会を開催いたしました。
　鈴木理事長挨拶の後に、ご来賓を代表して各務原市 市長 浅野健司様、岐阜県中小企業団体中央会 
会長 傍島茂夫様からご挨拶を頂戴し、祝電披露の後は各務原商工会議所 会頭 北角浩一様の乾杯のご
発声により祝宴へと移りました。
　懇親会では料理を楽しみながらも積極的に交流し、お酌や笑顔で歓談する姿が多数見受けられまし
た。恒例の抽選会も行い歓声や笑い声が会場を包み、会の雰囲気を大いに盛り上げました。
　最後に岐阜信用金庫　常務理事 大野達哉様の一本締めをもって散会といたしました。
　翌々日24日には総会記念ゴルフが岐阜関カントリー倶楽部の西コースで行われ、6組23名とたく
さんの方にご参加いただきました。予報よりも早い雨足で次第に弱まりましたがコンディションの悪
い中でのラウンドとなりました。プレー後は表彰式を行い優勝者は商工中金支店長の小坂貴史さんで
した（ダブルペリア方式）。おめでとうございます。大きな拍手が送られ、優勝スピーチをもって表
彰式を閉会いたしました。

第64期通常総会開催

組合だより
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組合だより

懇 親 会

抽 選 会

鈴木理事長の挨拶 各務原市長 浅野健司様のご祝辞

各務原商工会議所 会頭
北角浩一様による乾杯

岐阜信用金庫 常務理事
大野達哉様による中締め

岐阜県中小企業団体中央会 会長
傍島茂夫様のご祝辞
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組合だより

ゴ ル フ

優勝の小坂様



旭日単光章 受章にあたって
徳田工業株式会社　徳田　泰昭

　このたび、令和７年春の叙勲において旭日単光章の栄に浴することとなりました。
　身に余る光栄に、これまでお力添えいただいた皆様に心より御礼申し上げます。
　徳田工業は昭和39年、木型製作を主業として金属団地に移転いたしました。ちょうどその頃、
川崎重工様より新規開発航空機のモックアップ製作をご依頼いただいたことをきっかけに、風洞試験
模型などの技術検討用模型製作へと事業を拡大し、航空機関連分野に本格的に進出することができま
した。これは亡父・徳田周作が、時代の変化を的確に捉え挑戦した結果であり、現在の事業の礎となっ
ております。
　私が2000年頃に事業を継承してからは、創業以来の技術や信頼を活かしつつ、新たな領域である
航空機用機械加工部品の製造に取り組みました。特に設計の高度化に伴って求められる複雑形状の部
品加工に対応するため、早い段階から同時5軸加工技術の導入や、ワンチャック・治具レス加工によ
る高精度化・工程集約にも注力してまいりました。
　今回の受章は、そうした技術面での挑戦と、長年にわたる歩みの積み重ね、そして共に汗を流して
きた社員一人ひとりの努力の結晶をご評価いただいたものと受け止めております。今後とも地域産業
の発展に努めてまいりますので、組合員の皆様には引き続き変わらぬご厚情を賜りますようお願い申
し上げます。
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株式会社津田工業　　津田　義久
　岐阜信用金庫さんに、遮熱塗料ミラクールを生産、施工管理する（株）シロキコーポレーションを
紹介していただきました。ミラクールは日射反射率が80%以上性能を持つことを説明して頂き、夏
場の工場の冷房効率を向上させることを期待して契約させていただきました。塗料メーカー直販の為、
とてもお値打ちな、施工費となりました。
　せっかく塗装する機会なので、カラー配色を自分なりに考えてアイデアをアーティストさんに相談
したら、私の考えは概ね却下となってしまいましたが、代わりに素晴らしい提案をしていただけまし
た。やはり『餅は餅屋』プロの感性は出来上がりをみて感動しました。
　アートディレクションは山本修路さんです。
　私が『世田谷ベース』の大ファンなのをよく理解して頂き、壁面のレタリングも施工してもらいま
した。更に、普段どうしても社屋前に置きっぱなしになってしまう、パレットラックやスクラップボッ
クス、納品用のトラックもトータルにカラーリング及び全塗装して頂き大満足出来ました。

外壁をリニューアル

コーポレートカラーを統一するようにご指導いただきました

アーティスト　山本修路さん

『世田谷ベース』をコンセプトに

▲旧車も簡単に刷毛塗できる　タカラ塗料

遮熱塗料　ミラクール
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看板もリニューアル 車も全塗装 壁画もニューカラー

金属団地懇親会と総会記念ゴルフに参加

（有）飯尾工業所　飯尾　俊樹
　このたび岐阜県金属工業団地青年部の会長を務めさせていただくこと
になりました、有限会社飯尾工業所の飯尾俊樹です。これまで青年部を支
えてこられた歴代会長・役員の皆様、そして日頃より活動にご協力いただ
いている皆様に心より感謝申し上げます。
　私たち青年部は、異業種の若手経営者や後継者が集まり、交流を深めな
がら学び合える貴重な場です。令和の時代にふさわしく、現場で役立つ実
践的な学びや、地域とのつながりを大切にした活動を行っていきたいと考
えております。

　本年度は「見て・感じて・活かす」をテーマに、工場見学や勉強会など、実務に直結する研修を中
心に企画を進めています。若手同士が気軽に相談し合える関係づくりも進めていきますので、どうぞ
よろしくお願い致します。

　5月22日に開催されました第64期通常総会懇親会に青年部も参加いたしました。
　ご来賓や団地企業の社長様とお話しできる貴重な機会と
して、たくさんの方とお話させていただきました。誠にあり
がとうございます。
　翌々日の24日には岐阜関カントリー倶楽部にて総会記念
ゴルフが開催され、青年部会員から7名が参加いたしました。
スタートは雨に降られましたが楽しくラウンドができそれぞ
れ親睦を深めることができました。

青年部コーナー

新会長挨拶



ふいご
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「運」と「願掛け」と「げんかつぎ」と
　ちょうど1年前の話にはなるが、私が長年趣味にしている某室内遊戯の競技大会で優勝をした。
　岐阜の県大会ということで、200人を超える人数の中での優勝であったので、大変に嬉しかったわ
けであるが、囲碁や将棋のように純粋な競技レベルの優劣で勝敗が決するものと違って、「運」に左
右されるところが大きい競技であるため、日頃から「運」という要素が自分の中で重要な事柄となっ
ている。では、「運を高める」にはどうすれば良いのだろうか？
　未だに書店には開運本が並び、またTVでも開運に関連するコーナーがあったり、全国のパワース
ポットも話題になったりと、多くの人が興味をもっているテーマではあるが、私としては、「運を高
めるための解はない」が、「『運を高めることができる』と自分が信じて実施することは、自分自身の
メンタルにプラスに寄与する」と考えている。よって、その開運行為を信じる力が強ければ強いほど、
自分自身のメンタルコンディションを上げることができるため、良い結果につながりやすく、さらに
スポーツなどにおいては、身体にも良い影響を及ぼすと考えている。
　かの有名な大谷翔平選手の高校時代の曼荼羅チャートにおいても、「運」がピックアップされ、そ
の運を高めるための項目として、次の8つの項目が挙げられている。
　　・あいさつ　・ゴミ拾い　・部屋掃除　・道具を大切に使う　
　　・審判さんへの態度　・プラス思考　・応援される人間になる　・本を読む
　これらの行為が、実際にどれだけ運を高めるかどうかの事実確認をすることはなかなか難しいが、
大谷選手がこれを心から信じて、ひたむきに実施したのは紛れもない事実であろうと思う。
　私も「あいさつ」「ゴミ拾い」に関して、昔から運を高める要素と信じて、会社内、日常生活におい
て積極的に慣行し、ゴミを拾う度に「運をまた貯めた^^」なんて思ったりしていたが、この大谷選手
のエピソードを聞いて、より熱心に実施をするようになっている次第である。

　また、昨年の大会直前には、加えてこんなこともあった。私の高校の時の友人が、その某競技のプ
ロ選手であったのだが、一昨年に肺ガンにて亡くなってしまったため、彼のお墓のある大阪天王寺へ
お墓参りに行った時のこと。もちろん彼の冥福をお祈りするのが一番の目的であったが、合わせて、
本大会で活躍できるように天から見守ってほしい旨の「願掛け」もさせてもらった。その結果、大会
においては、今までの自身の運の貯蓄が功を奏したのか、はたまた友人の彼があの世から力を与えて
くれたのか分からないが、普段の自分では成しえないような勝利を重ねて優勝をすることができ、きっ
と元々の自分自身には持ちあわせていない、何かしらの力が働いた結果であったのではないかと考え
ている。
　いよいよ明日、本年度の某競技大会が開催される。
　先回に味を占めたわけではないが（いや、占めたのかもしれないが）、あれから1年、より多くの自
分が信じる開運行為を行ってきたつもりである。また先週も再び大阪天王寺へお墓参りにも行ってき
た。この昨年を踏襲した「げんかつぎ」がどのような結果になるかは分からないが、自分の行いが良
い結果につながることを信じて、頑張ってみたいと思う。

　　　　　　　　　　　赤眼鏡
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私の休日

　東海ダイカスト工業株式会社　下村　祐介

　年齢を重ねるにつれ休日の過ごし方は変わっていく。10代の休日は父に連れられて行く海釣りが
楽しみであった。20代で社会人になるとゴルフが趣味に加わり仲間との交流が増える。30代になる
と青年を対象とした諸団体の活動に時間を費やすことが増える。活動で疲れた身体にムチ打ち、休日
は上達を実感できていたゴルフに熱を入れる。休日を絡めての海外や国内への視察や研修が増え、様々
な知見を得る機会も増えた。40代は様々な活動を減らし、まだ上達していたゴルフを続けたことで
ベスグロも出すことができた。日曜日はジムに少し通うようになり、バスケの観戦に出かけるように
もなった。
　50代を迎えると同時に大きな転機が訪れた。コロナ禍による外出規制だ。あらゆる活動が自粛と
なり出勤以外の時間が全て休日のようになってしまったのだが、これまでの自分を大いに見直す時間
を与えられたように感じた。人生の半分を折り返したのにメタボで不健康な身体に独り身。一念発起
して自分づくりに目覚め、一年後妻となる彼女に10kg痩せる宣言をした。有り余った時間を筋トレ
と有酸素運動にストレッチを計100分間行う週3回のトレーニングに当て、食の改善にも努めた。土
曜日は上達に限界を感じ始めたゴルフを続けるのだが、真夏のゴルフ終了後でも週3回を満たしてい
なければジムで走った。当初はウエスト85cmを切ることも目標であったが、身長が高く骨太な体格
なこともあり達成できなかった。しかしながら宣言通り一年後に12kg痩せたことで、無事家庭を持
つことができた。余談だが一年間、週3回の運動を継続することによる効果は多々ある。25％あった
体脂肪率が17％に減少しウエストは15cm減少。昔の服をまた着られるようになった。血圧はトレー
ニング開始10回目にしてすぐに正常値となり驚いた。他の付随効果としてγ-GTP値が86→25（基準
値80U/l以下）、ALP値が199→59（基準値38～113U/1）に減る肝機能改善。中性脂肪値が135→60（基
準値149mg/dl未満）、LDLコレステロールが189→133（基準値60 ～ 139mg/dl）、総コレステロール
が266→205（基準値130 ～ 219mg/dl）に減る脂質改善。血糖値が102→90（基準値70 ～ 99mg/dl）に
減る糖代謝改善。皮肉にも目標であったウエスト以外の数値が全てA判定になる結果となった。ま
たタニタの計測器では実年齢プラス3歳だった体内年齢が、一年後実年齢マイナス15歳にまで改善した。
　身体的若さを取り戻しコロナ禍に入って二年経った頃、待望の子が生まれた。52歳での娘の誕生
は休日の過ごし方に大いに影響を与えた。ゴルフや釣りなど仲間との交流は土曜日に行い、日曜日は
家庭に時間を割くようになった。そのせいかトレーニングが週1回に減り、最近増殖しだした「金属
団地マッチョ軍団」には大きく遅れをとってしまっている。2歳半を過ぎた子どもの成長スピードは
めまぐるしく、一年間で10cm伸び3kg増える。抱きかかえる腕を振りほどいてまで歩くことに喜び
を感じていた娘が、最近では動き疲れると抱っこをせがむようになった。13kgの娘を抱きかかえて
イオンを一周すると体内年齢40歳に若返った私の腕でも棒のようになってしまう。それでも懸命に
抱きかかえつつ歩くのだが、どれだけ疲れていても笑顔を見せることでその疲れを吹き飛ばせてしま
う娘の魔力は凄まじい。最近、子育てを終えた世代の仲間から休日の誘いが多々ある。大概10歳を
迎える頃に「親父うざい、あっち行け！」が始まるそうだ。当面は優しく頼りがいがあり心技体整っ
た父の姿を見せられるような休日の過ごし方をしていきたいので、「親父うざい！」が始まる時まで
皆様にはしばしお待ち頂きたい。
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◆◆◆ 組合新職員紹介 ◆◆◆ 

お知らせ

令和7年5月分電力使用状況
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　5月8日から協同組合に勤めております瓜田則夫と申します。
　前職は中部電力の社員として、48年余り水力発電所・変電所・開閉所
の電気保守・工事を務めて、10年前に保安協会に出向して、こちらの金
属団地の電気設備の月次点検もさせてもらいました。
　岐阜市在住ですが、初めて各務原市で働くことができてとても嬉しいで
す。
　一日でも早く組合の仕事を覚え、皆様のお役に立てる様に頑張りますの
で今後ともよろしくお願いします。
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月例会（12：00～）
役員会（13：10～）

金融委員会（11：30～）
正副常任理事会（12：00～）

バンテリンドームナゴヤ観戦ツアー
『組合休日』
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『組合休日』青年部情報交換会

編集委員会（12：00～）

安全大会

『組合休日』

行 事 予 定

5 月24日土　岐阜関カントリー倶楽部（西コース）
　優勝　小坂貴史（中金支店長）　２位　森田吉久（テクノ共栄）　３位　秋田隼輔（秋田鉄工）

■ 総会記念ゴルフ会

※集計はダブルペリア方式による



G-MECCA
Gifu Metal Engineering Community Cooperative Association
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